

Pour des déplacements doux domicile-travail



■ Au départ, le bureau de l'association était au complet. Photo Jean-Paul Barthelet

L'association «Vélo qui Rit» (veloquirit39000@fubicy.org) avait organisé hier à une balade sur les petites routes de la région de Voi-

l'alerte aux orages annoncée par météo France. Une autre journée pour sensibiliser les gens au vélo sera programmée en septem-

bre. Les participants ont tout de même profité pour reconnaître le terrain et repérer les circuits qui pourraient être créés entre Voiteur et Lons afin

Une dernière soirée sous le signe de l'horreur au cinéma des Cordeliers



■ Eve Prost, chargée de collection à la médiathèque (à gauche) et Gaëlle Bernier, chargée de la programmation (à droite) présente leur « nuit de l'horreur ». /Photo Pauline De Deus

Épouvante, suspense et horreur seront au rendez-vous, ce soir.

Mardi 30 juillet, pour sa dernière soirée avant les vacances, le cinéma des Cordeliers présente sa « nuit de l'horreur » (interdite aux moins de 12 ans).

Entre la bactérie inconnue de « The Bay » et les orphelines suivies d'une nuisance malé-

tion Gaëlle Bernier : « nous avons sélectionné des films sortis il y a quelques mois et qui ont reçu de bonnes critiques ».

Les films seront tous deux diffusés à 20 h, puis à 22 h, pour un tarif par séance de 3,50 €. Après cette soirée, le cinéma des Cordeliers fermera ses portes pour trois semaines.

Les salles rouvriront le jeudi